TA vom 28.09.2015 Kleines Samenkorn brachte viel Geld

Stiftung Senfkorn unterstützt mit Aktionstag den Sättelstädter Kindergarten bei der Verschönerung des Spielplatzes

VON HEIRO KLEINSCHMIDT

Sättelstädt. So klein ein Senfkorn auch sein mag, in der Masse kann man damit Großes vollbringen. Eindrucksvoll war dies beim Aktionstag in der evangelischen Kindertagesstätte "Kinder-Arche Tausendfuß" am Freitag zu erleben.

Leiterin Tina Drießler konnte viele Eltern begrüßen. Und als besondere Gäste waren Mitstreiter der Stiftung Senfkorn mit an der Gestaltung des Spiel-Spaß-Nachmittages zu erleben, unter ihnen Stiftungs-Vorstandsvorsitzender Heinrich Herbst. Die Verwendung des Senfkorns als kleinstes Korn aller Samen geht auf ein Bibel-Bildnis zurück.

Die Stiftung hat sich der Förderung von Kindereinrichtungen verschrieben. So gibt es unterschiedliche Fortbildungsangebote, aber es werden auch ganz konkrete Projekte unterstützt.

tionstag in einer Einrichtung. In diesem Jahr konnte sich erfolggarten bewerben. .

dürftig, und ein Sonnensegel so- Kaffee und Kuchen oder dem



Paul-Andreas Freyer (rechts) vom MDR-Thüringenjournal arbeitet bei der Stiftung Senfkorn mit und moderierte den Aktionstaq. Foto: Heiko Kleinschmidt

wie eine Nestschaukel sind Und dazu gibt es einen Ak- ebenfalls Wünsche. Auch Wegebau soll betrieben werden.

Interessant ist die Ausgestalreich der Sättelstädter Kinder- tung solch eines Aktionstages. Eltern und Erzieher müssen Kinder-Arche ebenfalls gut. Die Dort gibt es eine Freifläche, nämlich zunächst für Geldeindie verschönert werden soll. Die nahmen sorgen. Das geht am Sandkiste ist überholungsbe- besten über den Verkauf von

Sammeln von Spenden. Etliche Sorten an Kuchen gab es so wie Wiener Würstchen, Kartoffelsalat und Fettbrote mit Gurke.

Die Spenden klappten in der und einen Staffellauf. Die erzielten Einnahmen werden dann von der Stiftung verdoppelt. Außerdem gab es Wettspiele. Runden auf dem Tretmo-

bil fahren beispielsweise. Jede Runde wurde mit einem Obolus versehen. Des Weiteren gab es

4900 Euro erbrachten alleine Einrichtungen. 18 000 Euro werden für das Gesamtvorhaben | "Freifläche" benötigt.

Superintendent Herbst war am Nachmittag zuversichtlich, dass über 10 000 Euro alleine durch noch einen Senfkorn-Weitwurf die Aktionen zusammenkom-

Also gute Aussicht für die Verdie Spenden von Firmen und schönerung des Spielplatzes. Die evangelische Kindertagesstätte steht unter Trägerschaft der Diakonia.